
Es lagen keine schriftlichen Anfragen der Fraktionen vor. 
 
Herr W. Müller (CDU) stellte die mündliche Anfrage bezüglich der noch immer geöffneten 
Decke in der Gutenberg-Schule. In diesem Zusammenhang wurde die Verwaltung nach dem 
Zeitrahmen, bis wann diese Maßnahme beendet sein soll, gefragt. Gleichzeitig wurde die 
Verwaltung gebeten, einen aktuellen Sachstandsbericht an die Schulleitung zu geben. Dies sagte 
die Verwaltung zu. Nach Möglichkeit soll diese Maßnahme noch in diesem Jahr abgeschlossen 
werden. 
 


